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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Zukunft der Exzellenzinitiative 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welchen Stand hat die Debatte zur Zukunft der Exzellenzinitiative, und wie sehen die 
Pläne für die Fortsetzung der drei Förderlinien konkret aus? 
 

Inwieweit wird die Universität Bremen die Möglichkeit erhalten, sich für eine zwei-
te Förderperiode zu bewerben?  

 
Welche Haushaltmittel werden nach Ansicht des Senats notwendig sein, um die 
Exzellenzinitiative auch über 2017 hinaus abzusichern? 

 
 

Susanne Grobien, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


